

Seniorenferien in Schaffhausen

„LAPPI TUE D´AUGEN UF“ - so prangt es am nördlichen Torbogen des Schwabenturms zu Schaffhausen. Die Stadtväter wollten mit der Inschrift vor dem Verkehr auf der nahen Kreuzung warnen. Und zugleich sind diese Worte als Einladung zu verstehen, selbst zu schauen und zu denken, und nicht voreilig eine gegebene Meinung zu übernehmen.

Vom 19. – 23. August haben wir uns als Gruppe von 17 Reisenden an dieses schöne Motto gehalten: Wir haben die schöne Altstadt von Schaffhausen, über welcher hoch oben der „Munot“ thront, angesehen. Unsere Ausflüge haben uns nach Stein am Rhein, an den Rheinfall und nach Hallau ins Klettgau geführt. Dort genossen wir eine Rundfahrt durch die Reben und erfuhren aus erster Hand, was die Winzer vor Ort bewegt.

In guter Erinnerung wird uns das schöne Hotel „Promenade“ mit dem freundlichen Personal bleiben, unsere gute Gemeinschaft, und das gemeinsame Singen, Geschichten hören und Spielen am Abend.

Wir haben die Augen aufgemacht und die Zeit genossen, auch Dank der sorgfältigen Organisation von André Kull und der umsichtigen Begleitung von Regula Gamliel. Vielen Dank euch!

Jan Karnitz



Fotos: Jan Karnitz

